

Caricom alerta por invasión masiva de algas en las playas



Georgetown, 20 jun (RHC) Las islas del Caribe están preparándose para una invasión de algas marinas sin precedentes cuyos primeros síntomas ya han afectado las playas de la región, alertó hoy la Secretaría de la Caricom.

Según la web informativa de la Comunidad del Caribe (Caricom) diversas observaciones satelitales confirman la proliferación del Sargassum, un alga parda que vive en el océano abierto y puede atrapar a las tortugas y llenar el aire de un hedor nauseabundo.

El gobierno de Barbados declaró una emergencia nacional el 7 de junio debido al arribo de la planta a las playas locales, refirió el sitio.

Para todo el Caribe esos episodios significan un duro golpe al turismo y la pesca, agregó la publicación.

Por otra parte, los científicos aún no han descifrado por qué una parte del océano que alguna vez fue libre de algas marinas ahora está plagada de Sargassum, lamentó el reporte.

De acuerdo con esa fuente, antes de 2011, dicha planta de mar abierto se encontraba principalmente en el Mar de los Sargazos, una zona del Atlántico Norte rodeada por corrientes oceánicas que sirve como zona de desove para las anguilas.(Fuente:[PL](#))



Radio Habana Cuba